
 
Abg. Seelbach äußerte sein Bedauern darüber, dass in den Publikationen zu dem  
Theaterfestival nicht rechtzeitig auf die Förderung durch den Rhein-Sieg-Kreis hingewiesen 
werden konnte. 
 
KVD Land versicherte, dass die Vorsitzende der Theatergemeinde Bonn, Frau Einecke-
Klövekorn, keine Gelegenheit auslasse, auf die Förderung durch den Rhein-Sieg-Kreis 
hinzuweisen. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Ausschuss für Kultur und Sport den folgenden Beschluss: 
 


